

A un lado, existen dentro de Europa, entre los ciudanos capitalistas y plébicos; ellos existen y las virtuosas luchas de competencia y amistad; y del otro lado los estados europeos no pueden vivir económicamente sin los países (que) de Europa.

E. LUXEMBURGO

LA CHISPA



En la lucha contra el paro
la lucha contra la contrarrevolución
la unidad de acción del proletariado y de las masas campesinas es
posible, pues existe en ellos la unidad de intereses.

N. LENIN

Actividad Comunista

2. Asamblea general del Partido

tescamente, y el contacto entre la ciudad y el campo se ha afianzado, gracias a la industria socialista. Nuestra situación ha llegado a ser mejor de lo que esperábamos.

¿Cómo se puede decir, después de todo esto, que el capitalismo de Estado, representa la forma principal de nuestra economía?

El error de la oposición reside precisamente, en no querer comprender otras cosas tan elementales.

El compañero Zinoviev y la clase campesina

He dicho en mi informe, y otros compañeros lo han ratificado, que el camarada Zinoviev se ha hecho culpable de una desviación, en el sentido de despreciar a los campesinos medios, y que hasta hace poco tiempo, mantenía el punto de vista de su neutralización. Que no es más que recientemente, antes de la lucha interior en nuestro partido, que ha comenzado a defender otro punto de vista, el de una alianza cerrada con los campesinos medios.

Con este fin, citaré algunos documentos:

En su artículo titulado, "Sobre la bolchevización", el compañero Zinoviev escribió en "Pravda", del 13 de enero de 1925:

"Existe una serie de tareas comunes a todos los Partidos pertenecientes a la Internacional Comunista; entre las cuales hay algunas que consisten en aproximarse a la masa campesina. En la población campesina, podemos diferenciar tres capas, que debemos y podemos conquistar, haciéndolas aliadas del proletariado; son: el proletariado agrícola, los semi-proletarios y los pequeños campesinos, que son los que no emplean a ningún asalariado. Existe todavía otra capa en la masa campesina (los campesinos medios) que es menester neutralizar".

Este es lo que escribió el compañero Zinoviev, sobre los campesinos medios, cuatro años después del VII Congreso del Partido, en que Lenin desechó la consigna de neutralizar a los campesinos medios, reemplazándola con la alianza firme con ellos.

Es característico que el compañero Larin, que es partidario de una segunda revolución en el campo, no ha titulado en adhesión al artículo de Zinoviev, y aunque en estos últimos tiempos haya hablado en forma un tanto feliz, contra los compañeros Kamenev y Zinoviev, creo que entre nosotros y él existe alguna divergencia de opinión, que es necesario formularla en forma neta.

El compañero Larin, escribió lo que se va a escuchar sobre el artículo que nos ocupa:

"Zinoviev ha formulado muy exactamente el acercamiento hacia la masa campesina al fijar sus tareas comunes a todos los Partidos de la Internacional Comunista".

Diclará en su libro que no está de acuerdo con Zinoviev, en la medida que éste extiende igualmente a Rusia la consigna de la neutralización de los campesinos medios, y que era insuficiente para nosotros que debímos dar un paso más allá con el fin de pactar un acuerdo con los campesinos medios, contra los "kulaks". Pero, en su teoría de la segunda revolución, contra la potencia de los "kulaks", el compañero Larin, diverge de nosotros, adhiriendo a Zinoviev, lo que nos obliga a declarar rotundamente, nuestro desacuerdo.

En su libro sobre el leninismo, Zinoviev, cita el pasaje siguiente de Lenin que se refiere al año 1918: "Con el conjunto de la masa, campesina", hacia la revolución democrática-burguesa; con los campesinos pobres.

De ahí Zinoviev, presenta las conclusiones siguientes:

"El problema fundamental que nos ocupa actualmente, es perfectamenteclarificado por esta frase de Lenin, a la cual no se le puede agregar ni suceder, formulada con la conclusión y perspicacia habitual en él."

Tal es, según Zinoviev, la característica fundamental del leninismo, en la cuestión campesina. Con el conjunto de la burguesía, contra el zar y los terratenientes, para realizar la revolución democrática-burguesa; con los campesinos pobres, contra la burguesía; para llegar a la revolución proletaria. Pero ¿Qué hace Zinoviev de la tercera consigna de Lenin: con los campesinos medios contra los "kulaks", para elaborar la construcción socialista? Es por azar que el compañero Zinoviev ha olvidado la tercera consigna de Lenin, que es hoy de más actualidad? No, no es por azar, ya que él es partidario de la

(Continuará)

mento obrero se destituya. A pesar de todos, los errores cometidos es necesario que la organización se dé definitivamente para evitarlos.

Sirata. — El informe ha omitido ciertas cuestiones esenciales, debemos analizar todos los errores de fáctica sufridos en el viejo Partido; nuestro Partido debe plantearse una línea clara frente al viejo Partido. Además, el P. C. O. debe fortificar su base en los sindicatos.

González. — Hasta ahora el Partido ha estado en cierto modo detenido en su actividad, no tenemos expresión política y sindical, el C. C. hubiera hecho más si los compañeros no hubieran prestado a la actividad.

Mendoza. — Tenemos aún defectos; se debe evitar toda obra individual de los miembros que puedan crearse desligados de la labor colectiva, concepto este que nos viene del viejo Partido. La base del Partido debe consolidarse sobre las células; el órgano del Partido ha establecido sólo algunos problemas: el imperialismo, la cuestión agraria, sindical, etc.; aun no refleja toda la vida del Partido. Los defectos sufridos por el C. C. se deben a que el Partido no ha ejercido el control sobre la dirección, ni ha intervenido en su vida política. La organización celular ya iniciada con éxito en el Partido resolverá esos problemas.

Miranda. — Rectifica conceptos. Nuestras pérdidas no han sido tan grandes frente al elemento sindical, el actual congreso de la U. S. A. no da la demostración de ello. — Se aprueba el informe y se pasa a cuarto intermedio.

(En el próximo número continuaremos la reseña de las asambleas).

SECRETARIA

Fichas. — Fueron aprobadas 10 de Guaymallén (Mendoza), 12 de Villa Malpica (Mendoza), 4 de la Capital.

Incorporación al C. G. — Fué incorporado, el compañero Modesto Fernández.

Carnets. — Recuérdase a los compañeros que aún no retiraron sus carnets, que deben hacerlo cuanto antes.

Para el jueves 10 a las 20 horas quedan convocados todos los secretarios de las comisiones constituyentes a objeto de tratar una importante orden del día.

Miranda. — No se explica como se dejado pasar tanto tiempo sin haber hecho aún labores orgánicas, a pesar de las confrontaciones habidas debió tratarse asuntos como el servicio del Partido. Las posiciones se definen, el viejo Partido ha hecho frente únicamente con los anarquistas. El P. C. O. debe dar muestras de actividad en estos momentos, en que el movimiento

neutralización de los campesinos medios.

En su artículo titulado: "La filosofía de la época", al menos en el original, sin las correcciones aportadas por los miembros restantes del "Bureau" político, el camarada Zinoviev, habla de todo: de los campesinos pobres, de la igualdad, de los errores del camarada Bujarin, pero no dice tan solo una palabra de los campesinos medios, ni del plan cooperativo de Lenin; aunque lo haya titulado "La filosofía de la época".

Como el camarada Molotov me envió este artículo titulado: "La filosofía de la época", al menos en el original, sin las correcciones aportadas por los miembros restantes del "Bureau" político, el camarada Zinoviev, habla de todo: de los campesinos pobres, de la igualdad, de los errores del camarada Bujarin, pero no dice tan solo una palabra de los campesinos medios, ni del plan cooperativo de Lenin; aunque lo haya titulado "La filosofía de la época".

Y el artículo del compañero Zinoviev, que está perfectamenteclarificado por esta frase de Lenin, a la cual no se le puede agregar ni suceder, formulada con la conclusión y perspicacia habitual en él.

Tal es, según Zinoviev, la característica fundamental del leninismo, en la cuestión campesina. Con el conjunto de la burguesía, contra el zar y los terratenientes, para realizar la revolución democrática-burguesa; con los campesinos pobres, contra la burguesía; para llegar a la revolución proletaria. Pero ¿Qué hace Zinoviev de la tercera consigna de Lenin: con los campesinos medios contra los "kulaks", para elaborar la construcción socialista? Es por azar que el compañero Zinoviev ha olvidado la tercera consigna de Lenin, que es hoy de más actualidad? No, no es por azar, ya que él es partidario de la

Por La Chispa Semanario

A los simpatizantes y a todos los subscriptores.

Compañeros: LA CHISPA hace un nuevo llamado, que espera no será decidido ni echado en saco roto.

A los affiliados les recuerda su deber de difundirla en cualquier lugar que se encuentren: en el taller, en las asambleas sindicales, en las reuniones familiares y en cualquier parte que se encuentren con un obrero que sufre la explotación capitalista.

González. — Hasta ahora el Partido ha estado en cierto modo detenido en su actividad, no tenemos expresión política y sindical, el C. C. hubiera hecho más si los compañeros no hubieran prestado a la actividad.

Mendoza. — Tenemos aún defectos; se debe evitar toda obra individual de los miembros que puedan crearse desligados de la labor colectiva, concepto este que nos viene del viejo Partido. La base del Partido debe consolidarse sobre las células; el órgano del Partido ha establecido sólo algunos problemas: el imperialismo, la cuestión agraria, sindical, etc.; aun no refleja toda la vida del Partido. Los defectos sufridos por el C. C. se deben a que el Partido no ha ejercido el control sobre la dirección, ni ha intervenido en su vida política. La organización celular ya iniciada con éxito en el Partido resolverá esos problemas.

Miranda. — Rectifica conceptos. Nuestras pérdidas no han sido tan grandes frente al elemento sindical, el actual congreso de la U. S. A. no da la demostración de ello.

— Se aprueba el informe y se pasa a cuarto intermedio.

(En el próximo número continuaremos la reseña de las asambleas).

SECRETARIA

Fichas. — Fueron aprobadas 10 de Guaymallén (Mendoza), 12 de Villa Malpica (Mendoza), 4 de la Capital.

Incorporación al C. G. — Fué incorporado, el compañero Modesto Fernández.

Carnets. — Recuérdase a los compañeros que aún no retiraron sus carnets, que deben hacerlo cuanto antes.

Para el jueves 10 a las 20 horas quedan convocados todos los secretarios de las comisiones constituyentes a objeto de tratar una importante orden del día.

Miranda. — No se explica como se dejado pasar tanto tiempo sin haber hecho aún labores orgánicas, a pesar de las confrontaciones habidas debió tratarse asuntos como el servicio del Partido. Las posiciones se definen, el viejo Partido ha hecho frente únicamente con los anarquistas. El P. C. O. debe dar muestras de actividad en estos momentos, en que el movimiento

neutralización de los campesinos medios.

En su artículo titulado: "La filosofía de la época", al menos en el original, sin las correcciones aportadas por los miembros restantes del "Bureau" político, el camarada Zinoviev, habla de todo: de los campesinos pobres, de la igualdad, de los errores del camarada Bujarin, pero no dice tan solo una palabra de los campesinos medios, ni del plan cooperativo de Lenin; aunque lo haya titulado "La filosofía de la época".

Y el artículo del compañero Zinoviev, que está perfectamenteclarificado por esta frase de Lenin, a la cual no se le puede agregar ni suceder, formulada con la conclusión y perspicacia habitual en él.

Tal es, según Zinoviev, la característica fundamental del leninismo, en la cuestión campesina. Con el conjunto de la burguesía, contra el zar y los terratenientes, para realizar la revolución democrática-burguesa; con los campesinos pobres, contra la burguesía; para llegar a la revolución proletaria. Pero ¿Qué hace Zinoviev de la tercera consigna de Lenin: con los campesinos medios contra los "kulaks", para elaborar la construcción socialista? Es por azar que el compañero Zinoviev ha olvidado la tercera consigna de Lenin, que es hoy de más actualidad? No, no es por azar, ya que él es partidario de la

SALIDAS:

Peso

Pagado por el local	12.-
Gasto almacén	13.45
150 pebeteros	4.-
Envases	9.25
Verdes	0.50
Total	39.85
Beneficio neto	21.10
Salomon Posmoff, — Alfredo Santerini.	

Consideraciones finales

Expuesta brevemente la situación de LA CHISPA, ésta espera que todos los compañeros sabrán tomar en cuenta y no olvidar las recomendaciones que les hace.

De Rivadavia (Mendoza). Hizo

una buena iniciativa que puede servir de ayuda y apoyo a LA CHISPA.

La compañera Alba Giménez inicia

los desafíos a beneficio de nuestro periódico.

Lista: No. 697 a cargo de A. Candel:

N. N.

C. M.

V. Lamousky

Pictónikoff

Juan Franco

Sriubensky

Zarnei

Peplinska

M. M.

A. Klemans

S. S.

A. M.

Silberman

Z. Trubuk

M. Yativ

Bilkensky

Sebastián Monforte

Pascual Loísceno

Serapio Jiménez

R. Vitergner

Zeikern

Diversy

Morsberry

Goldemberg

S. Penoff

X. X.

S. D.

Recolección en la asamblea

realizada el 22 de Mayo

Recolección en el te reali-

zado por la Agrupación Is-

rraelita el 30 de Mayo

Suma total hasta la fecha

790.65

DESAFIOS

La compañera Alba Giménez, de Ri-